



## Saludo tipo nazi: El extraño gesto de Musk

Elon Musk volvió a ser centro de atención en la celebración de cambio de mando en Estados Unidos, donde Donald Trump retomó el poder. “Musk enciende especulaciones sobre el significado de su gesto con la mano” titula The New York Times. Y es que fue muy parecido al saludo nazi.

En su discurso agradeció a los electores por preferir a Trump “una bifurcación en el camino de la civilización”.

Luego, el multimillonario que dirige Tesla, SpaceX y X se llevó la mano al corazón y extendió el brazo por encima de la cabeza con la palma hacia abajo. Se dio vuelta y repitió el movimiento a los que estaban detrás.